
RE

Aprovechamos este primer número del nuevo periodo de suscripción (números 17 al 20 inclusivos) para agradecer a todos los suscriptores antiguos de Revista de Edificación, RE, su fidelidad a esta publicación.

Agradecemos también la confianza que nos muestran aquellos que ahora comienzan como suscriptores (Arquitectos, muchos de ellos graduados por la Universidad de Navarra, Aparejadores, Colegios Profesionales, Escuelas Técnicas, empresas, etc.).

Continuaremos tratando principalmente temas relacionados con la edificación, tanto en sus aspectos teóricos como prácticos.

Seguimos contando con colaboraciones habituales de autores relacionados con la docencia, cada día tratamos de conseguir la colaboración de los diferentes profesionales de gran experiencia que intervienen de formas muy distintas en el proceso de edificación.

Miguel Angel Gutiérrez Fernández

